
Bernd Eckart (Fraktionsvorsitzender) 

Wohlhaupterstr. 14 

36093 Künzell  

 

 

 

 

         Künzell, den  1.6.2017 

An den  

Vorsitzenden der  

Gemeindevertretung 

Unterer Ortesweg 23 

36093 Künzell 

 

Anfrage für die Sitzung am 22.6.2017 

 

 

Wir bitten den Gemeindevorstand um die schriftliche und mündliche Beantwortung folgender 

Fragen: 

 

 

Durch das seit 2015 geltende neue Hess. Vergabe-und Tariftreuegesetz und durch die 

bundesweite Reform des Vergaberechts in 2016 haben sich erhebliche Veränderungen bei 

öffentlichen Vergaben ergeben. 

 

1. Wie haben sich diese gesetzlichen Veränderungen auf die Praxis der Vergaben in Künzell 

ausgewirkt? 

2. Welche Rolle spielt das neue Verfahren der eVergabe? Wie hoch ist der prozentuale 

Anteil? 

3. Wird angestrebt, bei Vergaben in Zukunft nur noch eine elektronische Akte anzulegen? 

4. Im Landratsamt wird eine zentrale Vergabestelle eingerichtet, die in Zukunft auch für 

Kommunen arbeiten könnte. Wäre dies für Künzell eine Option? 

 

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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